



19/05/2016

EL CENTRO DE REHABILITACIÓN PSICOSOCIAL Y CENTRO OCUPACIONAL RECIBEN LA VISITA DEL ALCALDE Y DEL CONCEJAL DE AUTONOMÍA PERSONAL DEL AYUNTAMIENTO DE SANTANDER



Íñigo de la Serna, Alcalde de Santander, y a Roberto del Pozo, Concejal de Autonomía Personal visitan el Centro de Rehabilitación Psicosocial y Centro Ocupacional que ASCASAM tiene en la ciudad.

Durante la visita pudieron recorrer las instalaciones, así como charlar con las personas usuarias y con un grupo de familiares. Este encuentro permitió mostrar nuestra labor y plantear las necesidades y la realidad del colectivo en este momento.

Queremos aprovechar estas líneas para agradecer este gesto y la cercanía que mostraron con todos nosotros.
